

Altkirch - PROMOTION RÉGIONALE

Dernière carte pour Altkirch

La difficile série de rencontres à l'extérieur se poursuit encore pour Altkirch avec un déplacement à Souffelweyersheim demain à 17 h. L'adversaire, deuxième du championnat, est invaincu dans sa salle...

Avec une équipe toujours privée de Nass, Altkirch a bien du mal à encaisser ces déplacements à répétition. La semaine passée, les Sundgauviens ont chuté contre le BC Vosges du Nord, ce fut la troisième défaite pour 2009 déjà, en comptant l'élimination en coupe de France. L'équipe a certes été solide en défense, bloquant bien l'adversaire bas-rhinois, mais l'adresse a complètement fait défaut. Une faillite offensive qui revient régulièrement dès lors qu'il faut jouer hors de ses murs : ils ont en effet perdu cinq de leurs six rencontres à l'extérieur !

Un gros morceau sinon rien.

A la trêve de fin d'année, les protégés de Kaemmerlen n'étaient qu'à un point du podium dans ce groupe de promotion régional à treize équipes. Les voilà relégués! en septième position. Ainsi, la sortie de demain semble bien être la dernière chance pour revenir dans le coup, mais c'est malheureusement contre une des plus grosses équipes de la poule : le BCS 2 n'a rien perdu depuis le 11 novembre à Eckbolsheim. Auparavant, seul Kaysersberg avait réussi à leur infliger une défaite.

Autant dire qu'il faudra une équipe d'Altkirch en pleine possession de ses moyens pour créer la surprise, sans quoi elle n'aura plus qu'à jouer le maintien : ce n'était pas l'objectif de la saison.

Publié le 17/01/2009 sur le site des DNA.